



学校だより

令和元年 5月31日
6月号
調布市立第一小学校
校長 川島 隆宏

<http://www.chofu-schools.jp/chofu-1sho> TEL042(481)7636

みんなで成長する運動会をめざして

校長 川島 隆宏

今年は、長い連休が過ぎた頃から、晴れの日が続き、5月だというのに「猛暑」が続いています。本校の運動会は、中学校との関係から本年度は、6月8日（土）に設定していますが、雨と晴れの両方の対応を考えているところです。児童の安全を最優先で考えて行きますので、御理解と御協力をお願いします。

教室はまちがうところだ

まきた しんじ

教室はまちがうところだ
みんながどしどし手をあげて
まちがった意見を言おうじゃないか
まちがった答えを言おうじゃないか
まちがうことをおそれちゃいけない
まちがうことをわらっちゃいけない
まちがった意見も まちがった答えも
ああじゃないかこうじゃないかと
みんなで出し合い言い合うなかで
ほんとのものをみつけていくのだ
そうしてみんなで伸びていくのだ

神様でさえまちがう世の中
ましてこれからの人間になろうとしている
ぼくらがまちがってなにがおかしい
あたりまえじゃないか
安心して手を上げる
安心してまちがえや
まちがったってわらったり
ばかにしたりおこったり
そんなものおりのやあせん
まちがったって
だれかがなおしてくれるし教えてくれる
こまった時には先生が
ない知恵しぼって教えるぞ
そんな教室つくろうや
みんなでしゃべって作ろうや

左の詩は、4月の保護者会の全体会でも紹介した「教室はまちがうところだ」という詩で、私の好きな詩の一つです。それは、学校は正解だけを勉強する場所ではなく、間違いも含めて、いろいろな考えをお互いが尊重し、間違っても支えられ、励まし合える場であってほしいと考えているからです。

だれでも失敗して、自己を振り返りながら、一步一步大人に近付いていく。「学校で学ぶ」ということはそういうことだと思います。「できればよい。分かればよい。」ではなく、分かったならば、さらに広く考えたり、自分の考えを深めたりする。友達で分からない子がいたら、丁寧に自分の言葉で教えてあげる。失敗したり、困ったりしている友達がいたら、笑ったり、責めたりするのではなく、一緒になって考えてあげる、そんな存在でいてほしいと思います。

今回の運動会という行事への取組を通して、子どもたち一人一人が、頑張ることの大切さや協力して物事を創り上げることの素晴らしさ、友達の存在のありがたさを学んでほしいと考えます。「クラス全員で成長する、学年全員で成長できる」そんな運動会を第一小学校は目指していきます。



6月の生活目標 身の回りの清潔に努めよう

梅雨は湿気が多くて不快に感じる季節です。身体の清潔を心掛けてほしいと思います。また、教室内での過ごし方を考え、保健、安全に関する意識を高められるよう、指導していきます。